

EE.UU. sigue jugando con candela con provocaciones militares en Mar Meridional de China



Washington, 20 may (RHC) Conforme anunció este domingo el Ejército estadounidense, un destructor USS Preble navegó en la misma jornada cerca de la isla en disputa conocida como Scarborough Shoal (isla de Huangyan, según los chinos) en el mar de China Meridional.

USS Preble llevó a cabo una operación en el mar de China Meridional, también conocido como mar del Sur de China, informó el domingo el comandante Clay Doss, un portavoz de la Séptima Flota de EE.UU., según la agencia de noticias británica Reuters.

El destructor navegó a 12 millas náuticas de dicha isla con el objetivo de “desafiar los reclamos marítimos excesivos y preservar el acceso a los cursos de agua según lo regula el derecho internacional”, señaló, en referencia a China y sus reclamos de soberanía.

Esta operación militar de Washington es la segunda en este mes de mayo en el mar de China Meridional: una extensión del océano Pacífico profundamente disputada — [China reclama](#) casi un 90 %— y, además, escenario de constantes tensiones entre el gigante asiático y EE.UU.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191141-eeuu-sigue-jugando-con-candela-con-provocaciones-militares-en-mar-meridional-de-china>



Radio Habana Cuba